

Kuota Mudik Gratis Pemprov DKI Jakarta Telah Habis

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta telah menutup pendaftaran mudik gratis 2024. Sebab, kuota mudik sudah habis.

"Kami mohon maaf kepada Teman Dishub yang belum mendapatkan kesempatan mendaftar karena kuota telah terpenuhi sepenuhnya," tulis Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta dalam akun Instagram @dishubdkijakarta, Sabtu (23/3).

Dishub DKI meminta masyarakat yang telah berhasil mendaftar dapat ke lokasi verifikasi sesuai jadwal yang telah ditentu-

kan. Saat ini Dishub DKI proses verifikasi terus dilakukan.

"Apabila masih terdapat kuota, pendaftaran akan dibuka kembali. Pantau terus media sosial Dishub DKI Jakarta untuk informasi lebih lanjut," terangnya.

Sebelumnya, Dishub DKI Jakarta membuka pendaftaran mudik gratis pada Selasa, 20 Maret 2024. Total 259 bus akan dikerahkan saat arus mudik dan 210 bus saat arus balik.

Selain itu, ada 13 truk untuk mengangkut motor pemudik saat arus mudik dan 10 unit untuk arus balik. ● yan

Banjir di Kampung Lebak Bekasi Tak Kunjung Surut

BEKASI (IM) - Banjir yang menggenang Kampung Lebak, Teluk Pucung, Bekasi Utara, Kota Bekasi belum juga surut hingga Minggu (24/3), kendati cuaca sedang panas terik. Ketinggian banjir di lokasi itu juga bervariasi.

Hal tersebut disampaikan Wardi (45), salah warga yang terdampak, kirimin air dari Bogor yang menyebabkan wilayahnya terendam banjir.

"Kirimin dari Bogor, Cileungsi sering di sini udah langganan. Ketinggiannya bervariasi, di sini aja (bagian depan) satu meter di belakang bisa sampai dua meter," keluh Wardi kepada wartawan, Minggu (24/3).

Wardi menceritakan air kiriman itu mulai masuk ke

wilayah sekitar pukul 05.00 WIB dan puncak ketinggian air terjadi sekitar pukul 10.00 WIB. Namun, untuk banjir kali ini menurutnya akan lama surut.

"Kalau surut biasanya 3 jam setelah puncaknya (tinggi air), kalau ini lebih dari 3 jam karena kan launya pasang," katanya.

Dia mengaku, banjir yang menggenang kawasan hampir terjadi setiap tahunnya. Oleh karena itu dia berharap pemerintah diminta serius menangani permasalahan ini.

"Harapannya biar bagaimana pemerintah menangani banjir ini berdampak ke kita yang rakyat bawah, tanggul-tanggul di perbaiki, itu doang yang kita minta dari pemerintah," ujarnya. ● yan



FOTO: ANTARA

VERIFIKASI BERKAS PESERTA MUDIK GRATIS PEMPROV DKI

Calon pemudik gratis Pemprov DKI Jakarta (kiri) melakukan verifikasi data di Kantor Suku Dinas Perhubungan Jakarta Timur, Rawamangun, Jakarta, Minggu (24/3). Pemprov DKI Jakarta menggelar mudik gratis lebaran 2024 menggunakan 259 unit bus dengan jumlah kuota pemudik 10.360 pemumpang yang akan diberangkatkan mulai 4 April 2024.

Keberhasilan Heru Budi Bisa Jadi Inspirasi Anak Muda Jakarta

JAKARTA (IM) - Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPD IMM) DKI Jakarta mengapresiasi pencapaian yang telah diraih oleh Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

Heru dinobatkan sebagai Top Pembina BUMD 2024 yang diberikan oleh majalah Top Business bekerja sama dengan Institut Otonomi Daerah (i-OTDA).

Ketua Umum DPD IMM DKI Jakarta, Ari Aprian Harahap, mengatakan, penghargaan yang diberikan kepada Heru adalah bukti atas dedikasi serta kinerja gemilang yang telah ditunjukkan selama menjabat sebagai Pj Gubernur DKI Jakarta.

Dari awal, pihaknya telah memiliki keyakinan yang kuat atas kemampuan dan integritasnya.

"Penghargaan ini adalah bukti bahwa karya dan dedikasi yang telah diberikan oleh Pj Gubernur sangatlah nyata," ujar Ari pada Minggu (24/3).

Lebih lanjut, Ari menekankan bahwa kinerja Heru telah memberikan dampak positif yang signifikan bagi masyarakat DKI Jakarta.

Dia melihat secara langsung bagaimana kebijakan-kebijakan yang diterapkan

Heru mampu memberikan solusi konkret atas berbagai masalah yang dihadapi oleh warga Jakarta.

Menurutnya, prestasi yang diraih oleh Heru harus menjadi inspirasi bagi para pemuda dan mahasiswa khususnya asal Jakarta untuk terus berkontribusi dalam membangun bangsa.

"Kami berharap agar semangat dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Heru Budi bisa menjadi contoh bagi pemimpin-pemimpin masa depan," ujarnya.

Meski demikian, Ari tak memungkiri bahwa masih ada beberapa persoalan yang belum dapat dikerjakan dengan maksimal oleh Heru Budi selamat menjabat Pj Gubernur DKI Jakarta.

"Kita harus akui bahwa memang di beberapa aspek masih ada kekurangan beliau, tapi bukan berarti kita juga jadi tutup mata dengan kinerja positif yang sudah beliau lakukan," pungkasnya. Sebagai informasi, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono dinobatkan sebagai Top Pembina BUMD 2024.

Penghargaan itu diberikan oleh majalah Top Business bekerjasama dengan Institut Otonomi Daerah (i-OTDA) yang didukung oleh Kementerian Dalam Negeri. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



MASJID BERNUANSA TIONGHOA

Ornamen masjid bernuansa Tionghoa di Masjid Tija Kang Hoo, Pasar Rebo, Jakarta Timur, Minggu (24/3). Masjid yang dibangun dengan gaya arsitektur khas Tionghoa sebagai rasa toleransi dan keberagaman tersebut memiliki luas bangunan 297,5 meter persegi yang dapat menampung 250-300 jamaah.

Kasus DBD Sudah Menyebar ke Seluruh Wilayah Jakarta

Sebanyak 627 kasus DBD menyerang balita hingga dewasa periode awal Januari hingga 19 Februari 2024. Diperkirakan peningkatan kasus sampai bulan Mei. Dan kami akan terus memantau perkembangan kasus DBD di setiap wilayah Jakarta, ujar Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Ani Ruspitawati.

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mencatat tidak ada tempat aman untuk penyebaran penyakit demam berdarah dengue (DBD) di DKI Jakarta. Tercatat, semua wilayah masuk kategori waspada dan awas.

Data itu diketahui dari situs iklim.bmkg.go.id. Daerah yang masuk kategori waspada yakni Jakarta Utara, Jakarta Timur, dan Jakarta Pusat. Sementara itu, Jakarta Barat dan Jakarta Selatan masuk dalam kategori awas.

Dalam situs tersebut, angka insiden DBD di Jakarta Barat mencapai 12,2. Sementara itu, angka insiden di Jakarta Selatan mencapai 11,2.

Jakarta Pusat menjadi wilayah terendah dengan angka insiden sebesar 4,5. Jakarta Utara menyusul dengan angka

insiden 5,0. Sedangkan, angka insiden di Jakarta Timur sebesar 8,9.

BMKG juga mencatatkan tingkat keyakinan yang tinggi dalam prediksi kesesuaian iklim untuk DBD di seluruh wilayah DKI Jakarta. Jakarta Utara dan Pusat menjadi daerah terendah dengan persentase kelembaban 79% tapi masih masuk kategori merah.

Jakarta Timur menyusul dengan persentase kelembaban sebesar 81%. Lalu, Jakarta Barat mendapatkan tingkat kelembaban sebesar 82%, dan Jakarta Selatan menjadi yang tertinggi dengan persentase 83%.

Data ini merupakan peringatan dini berbasis iklim yang dibuat BMKG bersama dengan Pemprov DKI Jakarta. Acuannya berdasarkan

curah hujan dan udara yang memengaruhi perkembangan nyamuk penyebab DBD.

Hingga Mei 2024

Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Ani Ruspitawati mengatakan sebanyak 627 kasus DBD menyerang balita hingga dewasa periode awal Januari hingga 19 Februari 2024.

"Prediksi kita, memang masih meningkat. Kita perkirakan sampai bulan Mei," ujar Ani saat dikonfirmasi, Minggu (22/3).

Namun, Ani belum memaparkan data terbaru kasus DBD di Jakarta. Ia menyebut tren kasus DBD akan meningkat karena melihat cuaca di Jakarta yang telah memasuki musim hujan.

"Kami memperkirakan (kenaikan kasus DBD) berdasarkan iklim. Diperkirakan masih akan naik sampai dengan Mei. Tapi Habis itu kalau sudah mulai iklim berubah, kita berharap juga turun," ucap Ani.

Berdasarkan tren data kasus minggu tahun 2024, tercatat kasus DBD di Jakarta terjadi peningkatan dibandingkan sejak minggu awal Januari.

Data menunjukkan peningkatan yang tajam kasus DBD di Ibu Kota terjadi

minggu kelima tahun 2024 atau awal Februari 2024.

"Kami terus memantau perkembangan kasus DBD di

setiap wilayah Jakarta. Se jauh ini, tidak tercatat kematian atas kasus tersebut," tutur Ani. ● yan

Stiker dan Spanduk Heru Budi Bertebaran, Netizen Protes

JAKARTA (IM) - Keberadaan stiker dan spanduk Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, beberapa waktu lalu menyisakan persoalan sekaligus tanda tanya. Spanduk Heru bertebaran di sejumlah ruang publik seperti halte Transjakarta, videotron, dan saat pembagian sembako murah.

Warganet mengeluhkan pemandangan yang kurang sedap dipandang mata, bahkan anggota DPRD DKI mencurigai Heru akan maju pada Pilkada DKI Jakarta 2024.

Netizen @adel_saputra24 mengeluhkan halte Transjakarta marak stiker dan spanduk bergambar Heru.

"Tolonglah min, ini halte @PT_Transjakarta jadi jelek banget ada foto pj heru," cuitnya melalui Twitter.

Stiker wajah Heru disertai tulisan "Pilihan Cerdas, Pemilu Aman, Indonesia Kuat" yang ditujukan pada penyelenggaraan Pemilu 2024. Ada juga warganet menyindir spanduk Heru yang berselweran di mana-mana. "Belum kerasa di Jakarta kalo belum ada spanduk heru budi," kata @bienvefido yang dikutip, Minggu (24/3).

Ketua Fraksi NasDem DPRD DKI Jakarta, Wibi Andriano juga menyoroti spanduk dan stiker Heru yang terpampang di halte Transjakarta, mesin kartu transportasi, hingga vid-

eo tron.

"Mestinya ajakan Pemilu 2024 lalu tak perlu memakai foto Heru. Mungkin Pak Heru sedang ingin meningkatkan popularitas, tapi menurut saya tidak perlu," ujarnya, beberapa waktu lalu.

Sekretaris Komisi B DPRD DKI Jakarta, Wa Ode Herlina turut memersoalkan pemasangan spanduk Heru ketika kegiatan sembako murah di berbagai lokasi di Jakarta, beberapa waktu lalu. Pertanyaan yang menyeruak apakah Heru akan nyagub pada November 2024 mendatang.

Menanggapi itu, Sekda DKI Jakarta, Joko Agus Setyono menegaskan pemasangan stiker dan spanduk bergambar Heru di beberapa tempat maupun kegiatan bukanlah kampanye politik.

"Nggak kampanye. Coba baca isinya bukan mengarah pada pemilihan," katanya di Balai Kota DKI Jakarta, Jumat (12/1) lalu.

Menurut dia, pemasangan spanduk dan stiker merupakan imbauan untuk memyosialisasikan kepada masyarakat terkait pelaksanaan Pemilu 2024 lalu. Pj Gubernur DKI menyampaikan pesan mendukung pemilu damai sekaligus menyukseskan setiap tahapannya. Joko menambahkan spanduk maupun stiker Heru tidak mengganggu estetika. "Kalau saya menilai nggak merusak," ujarnya. ● yan

Pengajian Al-Quran IIPG Hidupkan Nilai Spiritual dan Rekatkan Tali Silaturahmi



JAKARTA (IM) - Dalam semangat Rabiul Awwal bulan suci Ramadhan yang kini telah memasuki pekan kedua, Ikatan Istri Partai Golkar (IIPG) yang tergabung dalam Jamaah Masjid Al Hidayah menggelar pengajian (tadarusan) Al Qur'an dan Santunan di Kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta Barat, Jumat (22/3).

Meski menjadi program rutin IIPG namun hal tersebut tidak mengurangi keantusiasan para peserta pengajian yang juga melibatkan masyarakat sekitar.

Tak berlebihan jika kemu-

dian Ketua Umum IIPG, Yanti Airlangga mengungkapkan bahwa pengajian ini tidak hanya bisa menghidupkan kembali nilai-nilai spiritual dalam diri anggota IIPG. Namun juga semakin merekatkan tali silaturahmi IIPG dan Partai Golkar bersama masyarakat. Karena masyarakat dan Partai Golkar merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan.

Untuk semakin menyempurnakan ibadah dalam meraih keberkahan Bulan Suci Ramadhan, IIPG juga menggelar santunan anak yatim piatu dan fakir miskin,

bagi masyarakat sekitar dan Karyawan serta staf di Kantor DPP Partai Golkar sendiri.

"Semoga apa yang kita lakukan selama ini khususnya di bulan suci Ramadhan, baik itu pengajian, dan santunan dan lainnya bisa membawa keberkahan tidak hanya bagi IIPG, namun juga masyarakat Indonesia. Karena Partai Golkar dan masyarakat Indonesia merupakan satu kesatuan yang tak terpisahkan," pungkask Yanti di tengah-tengah acara santunan di Kantor DPP Partai Golkar, Slipi, Jakarta Barat. ● ber

PENGUMUMAN

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Para Pemegang Saham dan Pengurus PT POPNESIA SUKSES TEKNOLOGI berkedudukan di Jakarta Barat, Provinsi DKI Jakarta (Perseroan) mengumumkan bahwa Perseroan berencana melakukan perubahan saham-saham dalam Perseroan yang mana akan mengakibatkan perubahan pendendalian terhadap Perseroan dan juga perubahan klasifikasi saham-saham. Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka setiap Pihak yang berkeberatan atas rencana pengalihan saham dapat mengajukan keberatannya kepada Perseroan pada alamat domisili Perseroan yakni Podomoro City Ruko Gardun Shopping Area Blok B No.8DH, Jalan Letjen S. Parman, Kelurahan Tanjung Duren Selatan, Kecamatan Grogol Petamburan, Kota Jakarta Barat, Provinsi DKI Jakarta, disertai dengan bukti yang sah paling lambat 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal Pengumuman ini.

Jakarta, 25 Maret 2024

Tertanda

Para Pemegang Saham dan Pengurus Perseroan

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan pengalihan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :

Apabila ada yang berrminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 27 Maret 2024, Pukul 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk,
Regional Special Asset Management Region IV Jakarta 2

Wisma Mandiri II Lt.10
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Telp. 3040 0167

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 25 Maret 2024

PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Regional Special Asset Management Region IV Jakarta 2